Sábado 23.01.21 EL NORTE DE CASTILLA

Abierto el plazo para optar a 36 huertos de ocio en Santa Marta de Tormes

Las solicitudes pueden presentarse desde el próximo lunes y hasta el día 1 de febrero, y la adjudicación se realizará por sorteo

REDACCIÓN/ WORD

SANTA MARTA DE TORMES.EI Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes abre un nuevo período para que los interesados puedan optar a la adjudicación de Huertos de Ocio. En esta ocasión, se ofrecen 36 huertos de ocio, 31 para particulares y 5 para asociaciones, que podrán explotarlos durante un periodo de cuatro años. Los huertos están situados en

Los huertos están situados en la carretera de Naharros y cuentan con una extensión de 40 metros cuadrados. El espacio cedido se dedicará única y exclusivamente a la práctica de la horticultura ecológica, entendiendo como tal práctica la agrícola de hortalizas, flores y frutos, y producción de planta ornamental, horticola y forestal. Asimismo los adjudicatarios tendrán la posibilidad de participar en acciones formativas como charlas, clases y conferencias organizadas especificamente para difundir conocimiento y técnicas de producción ecológica, riego y manejo de agua y suelo.

Las parcelas se adjudicarán mediante sorteo. En un primer lugar, se sortearán los huertos disponibles entre los solicitantes que no hayan sido beneficiarios de un huerto con anteriori-



Algunos de los huertos de ocio que cede el Ayuntamiento para la práctica de la horticultura ecológica. word

dad. Posteriormente, en el caso de que queden parcelas disponibles, se sortearán entre los solicitantes que sí hayan sido beneficiarios de un huerto de ocio en el pasado.

Los solicitantes que queden fuera de la adjudicación pasarán a formar parte de una lista de espera, para poder optar a la asignación de un huerto, en caso de que alguno quede libre, subrogándose en la temporalidad que tuviere la cesión del adjudicatario al que sustitiva. Esta lista de

espera se mantendrá abierta, de manera que los interesados podrán inscribirse en cualquier momento, adjudicándose las parcelas vacantes de acuerdo al orden de inscripción. El adjudicatario deberá abo-

El adjudicatario deberá abonar el importe de 60 euros en concepto de fianza en el Ayuntamiento, dentro de 10 días a contar desde la fecha de notificación de la adjudicación.

Las solicitudes y documentación exigible podrán presentarse en el registro municipal desde el día 25 de enero y hasta el día 1 de febrero.

La edil del àrea, Chabela de la Torre, recuerda que «esta iniciativa puesta en marcha por nuestro municipio fue pionera en todo el alfoz. En estos momentos, además, cobra una especial importancia no solo porque ofrece una
alternativa de ocio al aire libre
sino también porque se trata de
una forma de ahorrar en productos básicos de la compra, que
además gozan de una gran cali-

El nuncio preside mañana la misa conmemorativa de la fundación teresiana en Alba

REDACCIÓN/ WORD

ALBA DE TORMES. El nuncio apostólico en España, Mons. Bernardito Cleopas Auza, visitará mañana, domingo, Alba de Tormes para presidir la eucaristía commemorativa del 450 aniversario de la fundación del Monasterio de la Anunciación, que dará comienzo a las 12:00 del mediodía y cuyo aforo está limitado a 25 personas. La misa puede seguirse en directo a través del canal Trece TV.

Toda la familia del carmelo está de fiesta ante esta efeméride que aconteció el 25 de enero de 1571, cuando Teresa de Jesús fundó en Alba de Tormes, y en presencia de San Juan de la Cruz, el convento de Carmelitas Descalzas. Esa sería su octava fundación y precisamente en dicho convento fallecia años después, el 4 de octubre de 1582. Sus restos mortales se custodiar en la iglesia del monasterio.

en la iglesia del monasterio. Con motivo de los 450 años de esta fundación el Consistorio albense junto el carmelo descalzo han elaborado un programa de actividades que iniciaron el pasado día 16.

Con motivo del 450 aniversario del Monasterio de la Anunciación las Madres Carmelitas Descalzas se prevé abrir de nuevo su museo CARMUS, del 30 de enero al 7 de febrero y de forma gratuita. El museo tuvo que cerrar en noviembre como medida de prevención por la pandemia de la covid-19.

Antonio Gutiérrez homenajea al mundo clásico con una recreación poética de los mitos de Ovidio

El profesor e investigador recupera una obra que tras «dormir en los cajones» durante 15 años ahora ve la luz en una versión definitiva publicada por la Diputación

R. M. G./ WORD

SALAMANCA. 'La Metamorfosis, de Publio Ovidio Nasson. Recreación Poética' es un homenaje al mundo clásico con la recuperación del mundo mítico de Ovidio realizada por el profesor e investigador Antonio Guitiérrez, que tras permanecer «dormida en los cajones durante casi 15 años» ahora, revisada y completada, ve la luz publicada por el área de Cultura de la Diputación de Salamanca.

«No se trata de una traducción», sino de «una recreación poética de sus mitos», compuesta además por la misma estructura y paralela a la original con «rituno póético y adaptación al siglo XXI», con la que se busca «poner al alcance de casi cualquier lector los tesoros de la obra de Ovidio», afirmó el autor durante la presentación de la obra, en la que estuva compañado por el diputado de



David Mingo y Antonio Gutiérrez charlan antes de la presentación. LAYA

Cultura, David Mingo.

En esta recreación poética del mítico texto de Ovidio, señaló Mingo, lleva al lector, a través de 15 capítulos -en número idénticos al original de Ovidio - a «un viaje por le mundo mitológico grecoromano. Un viaje por la riqueza cultural y su filón literario de creativa vigencia a lo largo de más de dos milenios, según el afortunado

prólogo del libro» de Manuel A. Marcos Casquero, catedrático de la Universidad de Salamanca y especialista en lenguas clásicas.

especialista en ienguas ciasticas. El título, añadió Mingo, se incorpora al catálogo editorial como «una reivindicación del factor humano, cultural e intelectual presente en la Antigüedad clásica» y «considera la necesidad de recuperarla en nuestro tiempo y acercarla a las jóvenes generaciones».
La recuperación de lo clásico y
«su vigencia a la hora de interpretar la realidad, a través del caleidoscopio del escritor Gutiérrez
Turrión, enriquecen la visión del
tiempo actual y aportan a los futuros escritores un espacio cultural donde indagar».

tural donde indagar».

'La Metamorfosis, de Publio Ovidio Nasson. Recreación Poética' cuenta con una tirada de 250 ejemplares que serán distribuidas en bibliotecas de la provincia y podrán encontrarse en Antonio Gutiérrez Turrión fue

Antonio Gutiérrez Turrión fue catedrático de Instituto en Béjar, docente e investigador universitario, es miembro del Centro de Estudios Bejaranos donde ha desarrollado una importante labor documental y ha publicado en la Revista de Estudios bejaranos. Participó en la redacción del II volumen de la Historia de Béjar y, como autor prolífico, ha publicado ensayo, poesía y novela.